
第４回勝山警察署協議会 

開 催 日 時 令和６年１１月６日（水）午前１０時３０分から 

開 催 場 所 勝山警察署 ２階講堂 

出  席  者 
勝山警察署協議会委員  ４名 

勝山警察署員署長以下  ７名 

協議会の概要 

１ 議事概要 

（1） 柔剣道強化訓練視察激励 

（2） 事務概況等説明 

 

２ 意見・質疑及び応答 

 ○ 委員： これまでの協議会でお願いしたことや提言について、勝山署はきちんと

対応してくださっていると感じている。街中でパトロールしている姿を見

かけることが増えたし、夜遅くにパトロールしている姿を見ると、本当に

ご苦労様だと思う。 

 ○ 会長： 私も、パトロールしている姿をよく見かける。ありがたく思う。 

● 警察： 制服姿やパトカーの赤色灯を見せるというのは、犯罪を思いとどまらせ

る一つの方法・手段であるため、引き続き警戒を強化していく。 

 ○ 委員： これだけ多種多様の犯罪や事故が増えてくると、警察は近寄りがたい怖

い存在ではなく、私たちを守ってくれるという身近な強い存在であり、警

察官に頼るしかないと思っている。 

 ○ 委員： 先日、病院前の横断歩道で、保護者や職員達が見守る中、保育園児が渡る練

習をしているのを見かけた。交通安全教育を幼少の頃から身につけさせるた

め、計画を練り、長年継続して実施しているのは素晴らしいことだと思う。 

 ● 警察： 保護者、こども園職員、当署安全協会職員が参加し、毎年実施している。 

 ○ 委員： 帰宅が午後８時以降になる高校生がいて、暗くて危険な所があるので街灯を

設置して欲しいという話を聞いた。 

街灯の設置はどこに頼めばいいのか。 

 ○ 会長： 幹線道路のほとんどは、国や県、市道は市が管理している。町内の住宅

街の道路に関しては、町内会いわゆる区で設置している。私が住んでいる

ところは全て区で設置していて、電気料金は市から補助がある。また、こ

れまでに、街灯の電球を LEDに交換したことがあったが、この時は、整備

費用の半分以上を市が出してくれた。防犯灯に関しては、防犯という位置

づけもあり、電気料金に関して市の補助がある。 

 ● 警察： 会長が言われたとおり、区で設置する場合には、市から補助金という形

で支援が受けられる場合がある。 

 ○ 委員： 私どもの職場では、「警察が頻繁に街中をパトロールしてくれているのであ

りがたい。」、「街中でパトカーの姿を見せることが事件事故の抑止になる。」と



いう意見が多かった。 

 ● 警察： 当署として、登下校時の見守り警戒、薄暮時間帯の警戒、首都圏で連続

発生している強盗事件を受けた夜間の住宅街を中心とした赤パト警戒を実

施しており、今後も継続していく。 

 ○ 委員  最後は警察に頼るしかないので、よろしくお願いしたい。 

 ● 警察： 今後も勝山市民の方々が安全に安心して暮らせるよう職務に励んでまい

ります。 

 

 

 

 


